

Brutal desperdicio de agua en desfogue del Cutzamala

Iván A. López

ECATEPEC, Méx.- Un desfogue en la red de distribución del Macrocircuito Cutzamala, en la colonia La Curiela, en el que se desperdiciaron miles de litros de agua, provocó que el suministro de agua para Ecatepec se restableciera 24 horas después.

A pesar de que las autoridades de la **Comisión Nacional del Agua (CONAGUA)** y de la Comisión de Agua del Estado de México (CAEM) anunciaron el restablecimiento del suministro del Sistema Cutzamala en las primeras horas de ayer, martes 17, al abasto del vital líquido empezó

alrededor de 24 horas después.

Mientras el desperdicio del agua abarcó toda una colonia, cientos de familias de las comunidades más apartadas del municipio, ubicadas en la Sierra de Guadalupe y en la zona oriente, se quedaban sin el suministro de este preciado líquido.

Los trabajadores de **CONAGUA** y CAEM tardaron más de 12 horas en realizar las

reparaciones correspondientes del tramo de distribución del Cutzamala ubicado en la colonia La Curiela.

Ni las autoridades federales, ni las estatales respetaron el anuncio de quitar el agua sólo al 50 por ciento, debido a que el sábado 14 Ecatepec tuvo una restricción al cien por ciento durante más de cinco horas.

Esto, aunado al desfogue de ayer, incrementó la escasez de agua en 280 colonias que dependen totalmente del suministro vía Macrocircuito Cutzamala.

Por lo tanto, las autoridades municipales y del Organismo Público Descentralizado para la prestación de los Servicios de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (OPD-SAPASE) acordaron impedir que las pipas de la CAEM carguen agua en los surtidores (garzas) de Ecatepec.



En Ecatepec, el desfogue en la red de distribución del Macrocircuito Cutzamala, en la colonia La Curiela, provocó el desperdicio de miles de litros de agua, lo que a su vez causó el retraso en el suministro en este municipio.

